



Foto Rejuvenecimiento Facial



¿Cómo se realiza y para qué está indicado?

Se realiza mediante la aplicación de luz pulsada intensa (IPL); la cual penetra en la piel y estimula así la formación de nuevo colágeno contribuyendo al rejuvenecimiento facial y mejora de la piel. El foto rejuvenecimiento es un tratamiento muy recomendable en persona con enrojecimiento en el rostro, cuello y escote, con pequeñas venas, manchas solares en la piel, poros dilatados, piel desgastada o áspera, con daños acnéicos y cicatrices. Ayuda a obtener una piel fresca y joven sin cirugía. Es recomendable combinar este tratamiento con otros para unos mejores resultados.

Después del tratamiento se recomienda utilizar crema hidratante sin contenido de alcohol y protección solar. Nunca se debe tomar el sol o rayos UVA ni antes ni después de cada sesión.

Se necesitan una media de 5 sesiones con intervalos de tres semanas entre una y otra. Los resultados son duraderos. No deja manchas ni cicatrices. Es un tratamiento indoloro.

Contraindicaciones:

Rayos UVA, exposición al sol, medicamentos fotosensibles, cáncer, epilepsia.